Wildes Toben im Kita-Garten

Endlich wieder mehr Freiheiten und gute Laune: Seit dem 7. Juni sieht die Coronaschutzverordnung wieder normale Öffnungszeiten für alle Kita-Familien vor. Auch die Gruppen dürfen im Familienzentrum Kita Blauland Anröchte wieder gemischt werden und sich damit alle Kinder untereinander im Garten treffen. Hier werden feierlich von allen Kindern die Absperrbänder zur Gruppenbegrenzung des Spielplatzes durchgeschnitten. Jetzt genießen alle Kinder im Garten der Kita Blauland die wiedergewonnene Freiheit. Die Kinder spielen mit Freunden und Gleichgesinnten und toben nach Herzenslust durch die Außenfläche.

